

## CIRCULAR N° 15

Quilpué, 06 de junio 2025

### **Estimada Comunidad Educativa:**

Junto con saludar cordialmente y como ya es costumbre, nos comunicamos con Uds. para entregar algunas informaciones importantes a considerar:

### **Dirección Académica**

#### **Término primer semestre 2025:**

Nos encontramos próximos al término del primer semestre 2025 y al respecto es muy conveniente tener presente lo siguiente:

- ✚ 17 de junio corresponde al último día con asistencia de alumnos para este semestre.
- ✚ El período de vacaciones de invierno se extiende hasta el día viernes 4 de julio, debiendo retornar a clases el lunes 7 de julio.

### **Coordinación Académica**

#### **Evaluaciones pendientes:**

Como ya hemos señalado, nos encontramos terminando este primer semestre 2025 y se hace necesario cautelar un adecuado cierre de los procesos educativos. Como forma de control, una buena manera de hacerlo es revisando la Plataforma LIRMI y verificar el registro de calificaciones para cada asignatura. De surgir dudas con relación a los reportes de notas de los estudiantes, puede solicitar ayuda en UTP, con Don Zacarías Zurita

#### **Trabajo de Departamento de Orientación:**

En el trabajo que desarrolla el área de Orientación podemos señalar las siguientes actividades:

- Martes 10 de Junio: salida pedagógica vocacional a Santiago (visita a PUC y Universidad de Chile).
- Talleres NEM y Ranking con Enseñanza Media: próxima semana finalizamos la cobertura de estos talleres
- Recreos vocacionales: Durante todo el semestre la enseñanza media ha podido participar de recreos vocacionales a cargo de diferentes redes colaboradoras: universidades, preuniversitarios, institutos y PDI

## **Coordinación de Disciplina**

### **Presentación Personal:**

Seguimos adelante con nuestra campaña de mejora en relación con aspectos que afectan la presentación personal de los estudiantes, tales como el uso de pelo largo, piercings y prendas de vestir que no se ajustan al uniforme institucional.

Estas observaciones responden al incumplimiento de las normativas establecidas en nuestro Reglamento Interno, el cual tiene como objetivo promover un ambiente educativo adecuado y respetuoso de los lineamientos del establecimiento.

Agradecemos sinceramente a los estudiantes y sus familias que han atendido y respetado las indicaciones entregadas por las autoridades del establecimiento. Este compromiso demuestra una actitud positiva, de respeto y colaboración con las normas que favorecen la buena convivencia escolar y la formación integral de todos nuestros estudiantes.

Los animamos a seguir manteniendo esta actitud responsable, que sin duda constituye un ejemplo para sus compañeros y refleja madurez y respeto por nuestra comunidad educativa.

### **Registro de atrasos:**

Agradecemos los buenos comentarios y las mejoras observadas en relación con la nueva forma de registro de atrasos implementada, a través del sistema integrado Lirmi. Esta herramienta nos permite mantener informados a los apoderados respecto de aquellos estudiantes que ingresan después del horario establecido, fortaleciendo así la comunicación y el control de asistencia.

### **Apoyo a la labor formativa del colegio:**

Valoramos el compromiso demostrado por las familias en la implementación de medidas remediales, acordadas en conjunto con los apoderados, lo cual evidencia una actitud colaborativa en beneficio del proceso formativo de nuestros estudiantes.

Los invitamos a continuar trabajando en esta misma línea de responsabilidad y compromiso, que sin duda contribuye al bienestar y desarrollo integral de toda nuestra comunidad educativa.



**Cuidado de pertenencias:**

Solicitamos a todos los apoderados incorporar la marcación de las prendas de vestir de sus hijos (as), con el fin de facilitar la identificación y posterior entrega de sus pertenencias en caso de extravío.

Actualmente, contamos con una gran cantidad de ropa acumulada en el establecimiento, sin identificación, lo que dificulta su devolución. Por ello, solicitamos encarecidamente su colaboración en esta medida preventiva, que permitirá mantener un entorno más ordenado y responsable con el cuidado de los objetos personales.

Esperando sea un muy buen fin de semana y agradecido de su compromiso y apoyo.

Atentamente.

**Víctor Godoy Romo**  
**DIRECTOR ACADÉMICO**